

ANFRAGE von Germain Mittaz (CVP, Dietikon)

betreffend Asylantenkontingente für die Zürcher Gemeinden

Der Zustrom von Asylsuchenden in die Schweiz nimmt aus den bekannten Gründen kontinuierlich und drastisch zu. Nach dem zeitaufwendigen Registrierungsverfahren hat dann der Kanton Zürich eine festgelegte Quote von Asylsuchenden zu übernehmen; diese werden wiederum den Gemeinden zugewiesen.

Ich frage den Regierungsrat an:

1. Wie wurde der neuste Verteilerschlüssel für die Gemeindekontingente festgelegt?
2. Wird bei der Festlegung der Gemeindekontingente auf den bereits vorhandenen Anteil der ausländischen Bevölkerung an der Einwohnerzahl Rücksicht genommen?
3. Welche Zuteilungskriterien werden angewendet?
4. Werden kleinere Gemeinden auch einbezogen?
5. Wie sieht die detaillierte Aufteilung für die nächste Zukunft aus?
6. Werden die betroffenen Gemeinden vorgängig konsultiert beziehungsweise haben sie Mitsprache?

Germain Mittaz